

Arribó a Providencia el crucero 'Sea Adventurer'

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Abril de 2016 05:12 - Última actualización Lunes, 25 de Abril de 2016 08:16



Este fin de semana arribó a Providencia procedente de Puerto Limón (Costa Rica) el crucero 'Sea Adventurer', de bandera de las Bahamas, con 71 tripulantes y 85 pasajeros. Las autoridades portuarias de la isla le dieron la bienvenida.

En efecto, el Capitán de Puerto, teniente de Navío Mario Navas y el agente marítimo Bernardo Bush procedieron coordinar la visita administrativa a la nave y hacer entrega, como presente y recordatorio, de una guía náutica y de cartografía colombiana.

Esta visita corresponde a la primera nave mayor de turismo que arriba a la isla en búsqueda de zonas únicas de buceo. "Esto gracias a la bondad que tiene Providencia de contar con la tercera barrera de arrecife más grande del mundo", afirmó el oficial.

Buceo 'like rice'

La práctica de buceo en diferentes niveles pudo ser practicada por sus pasajeros con el buzo y maestro certificado, Felipe Cabezas, reconocido operador de Providencia.

El próximo puerto de destino del 'Sea Adventurer', nave especializada en el segmento de buzos altamente calificados, será Belice; país centroamericano que cuenta con la segunda barrera de arrecife más grande del mundo.

Arribó a Providencia el crucero 'Sea Adventurer'

Escrito por Redacción

Lunes, 25 de Abril de 2016 05:12 - Última actualización Lunes, 25 de Abril de 2016 08:16

